

UNIVERSIDAD SAN PEDRO

FACULTAD DE INGENIERIA

ESCUELA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA Y URBANISMO



Patrones de ubicación en la cosmovisión andina de las edificaciones prehispánicas en el Callejón de Huaylas

Tesis para obtener el Título Profesional de ARQUITECTO

Autor

Chavez Alvarez, Jose Arturo

Chimbote – Perú
2018

ABSTRACT

El presente estudio cuyo propósito fundamental es determinar los Patrones de Ubicación en la Cosmovisión Andina de las Edificaciones Prehispánicas en el Callejón de Huaylas. Considerando que la reivindicación de la Cosmovisión Andina, es el ordenamiento de las bases del pensamiento andino; que explica los PATRONES DE UBICACIÓN de las EDIFICACIONES PREHISPANICAS. La metodología de trabajo utilizada en la presente investigación es de tipo Descriptiva con un diseño no experimental y de corte transversal correlacional. O Explorativa, Descriptiva y Explicativa según fuente bibliográfica: (Hernández Sampieri, Roberto; Fernández Collado, Carlos; Baptista Lucio, María del Pilar;, 2010, pp. xxvii, 77-79, 84-87, 92, 150, 163). El resultado esperado pretende dar a conocer la Cosmovisión Andina, identificarla y definir la relación con los Patrones de Ubicación de las Edificaciones Prehispánicas en el Callejón de Huaylas desde el punto de vista de la arquitectura. Que son los principios básicos para otro concepto mayor; el Planeamiento Territorial Ancestral. Así mismo esperamos que el presente documento sirva como un referente de consulta para los interesados y también para nuestras autoridades locales y regionales de nuestro departamento y nuestra nación, tomen decisiones al respecto y se consolide el tema de investigación. Y en el Aspecto Histórico: Otros aspectos relacionados; se discute la Definición Occidental de la Cosmovisión Andina y su intromisión en nuestra cultura. Señala la Historia dejada por occidente como carente de credibilidad. Y su imposición hasta la fecha; presencia que nos persigue en pleno siglo XXI. Y no coincide con la Historia Ancestral.